

## La prueba de que la cuarentena arruinó la relación de Marcelo y Guillermina



Un mes antes de que se impusiera el aislamiento social, preventivo y obligatorio, la pareja gritaba su amor al mundo entero pero, cuatro meses después, anunciaron su separación. ¿Qué pasó en el medio?

El anuncio de **Marcelo Tinelli** tomó por sorpresa a más de uno. Si bien en las últimas semanas habían empezado a circular rumores de separación, nadie imaginó que esta vez, serían ciertos. De hecho, a fines del año pasado, el conductor había expresado sus ganas de dar un paso más en la relación y pasar por el Registro Civil con **Guillermina** y en febrero de este año, para el día de los enamorados, él le dedicó un mensaje súper romántico en su cuenta de Instagram en el que subrayó la importancia que tenía en su vida. «*Feliz día mujer amada @guillevaldes1 . Me hacés feliz. Iluminaste mi vida*», le decía...

¿Qué pudo haber pasado para que, cuatro meses después de ese mensaje, anunciaran el final? Los que conocen más a fondo tanto a Guillermina como a Marcelo, creen que esto era algo 'que se veía venir'. Dicen que el bajo perfil de ella, sumado a sus esfuerzos permanentes por mantener a sus hijos lejos del candelero mediático se volvieron incompatibles con el deseo de él de entrar en política. Uno de los quiebres más profundos de la relación se habría dado con el famoso viaje familiar a Esquel, por el que tanto Tinelli como todo su grupo familiar fueron defenestrados en las redes sociales.

Los ataques en las redes sociales fueron durísimos y los chicos fueron los principales afectados. **Candelaria** fue una de las que expuso algunos de los insultos y mensajes cargados de odio que recibió por esa salida que, según cuentan, Guillermina nunca estuvo de acuerdo en hacer.

El enojo, los reproches y el encierro habrían sido ingredientes del cóctel explosivo que derivó en el anuncio de este domingo... ¿habrá posibilidad de reconciliación?

Fuente: Pronto